

寄宿舎便り



令和3年6月11日発行

第4号

文責 徳永



♪マンドリン演奏放送を夕食時に行いました♪



例年であれば、5月の下旬にマンドリン協会の方々によるマンドリン演奏会が行われているのですが、残念ながらコロナの感染拡大防止のため、昨年度は中止となりました。今年度も5月開催は難しいという状況のため、舎生の皆さんが、毎年とても楽しみにされていた行事の一つなので、代わりに何かできないかと考え、夕食時にマンドリン演奏を放送することにしました。そこで、マンドリン協会の会長様と指揮者の方にその旨をお伝えすると、大変感激され、さっそく舎生の皆さんへ昨年度開催されたコンサート曲の中から5曲を選んでCDにしてプレゼントしていただきました。さらにその5曲に、以前盲学校寄宿舎のために作詞・作曲された『春風がはこぶ花のうた』と、舎生の思い出の1曲『踊るポンポコリン』を加えた計7曲を4日間に分けて放送しました。『春風がはこぶ花のうた』が流れた際には、「懐かしい」や「ブラボー！」という声が舎生の中から聞かれました。

曲を流す前には、双葉会役員の2人からは、マンドリン協会と寄宿舎との繋がりや、マンドリンという楽器の説明を、男子棟の舎生さんと、女子棟の舎生さんからは、マンドリン演奏会の思い出を語っていただきました。各棟廊下には、写真掲示を行いました。マンドリンの音色の心地よい響きに、和やかで心がホッとするような夕食時間でした。



行方不明搜索訓練を行いました！

5月18日に行方不明搜索訓練（職員研修）を行いました。

舎生の行方不明及び万一の事故発生に備え、より速やかな搜索、連絡体制を確立し、安全を確保するために、全指導員と寮務主任、教頭先生にも来て頂き取り組みました。

舎生が、日ごろから行くお店や行き方、帰省ルートなどをしっかり把握しておくことで、搜索範囲を絞ることができ、よりスムーズに搜索に移ることができ、また、搜索にあたる際の連絡・連携の仕方についても再確認できました。

舎生の安心、安全を守るために、今後も色々な状況を設定し、訓練を重ね、万が一の時は、早急な対応をができるよう心懸けたいと思います。

